

# heimatverbunden-weltoffen-zukunftsorientiert



## Bürgerinitiative: Krauchenwies4Ablachtalbahn

Bi.krauchenwies.fuer.ablachtalbahn@gmx.de

Krauchenwies, den 18.02.2025

### Spendenaktion für einen Bahnhalt in Gögglingen und Krauchenwies

Sehr geehrte Geschäftsleitung der Firma  
sehr geehrte Dame, sehr geehrter Herr,

die Ablachtalbahn von Radolfzell nach Mengen verbindet Menschen und Güter von der oberen Donau an den Bodensee und die Schweiz. Seit vier Jahren fährt die **Biberbahn** als Freizeitverkehr zwischen Stockach und Mengen. Der Güterverkehr auf der Strecke wird von vielen Firmen regelmäßig genutzt. Wenn die **vertiefte Nutzen-Kosten-Untersuchung** als dritte Studie auch positiv verläuft, wird die Strecke **bis 2031 für den Stundentakt von 5.00 Uhr bis 23.00 Uhr ausgebaut sein**.

Als **Bürgerinnen und Bürger der Gesamtgemeinde Krauchenwies** möchten auch wir an diesem **Zukunftsprojekt der Verkehrswende** zu Gunsten des Klimaschutzes und der öffentlichen Mobilität partizipieren.

Die Gemeinde Krauchenwies ist aufgrund geringer finanzieller Spielräume im Moment noch nicht bereit, sich an diesem Infrastrukturprojekt finanziell zu beteiligen. Wir möchten **zusammen mit Ihnen als Spender** die Gemeinde finanziell unterstützen. Da wir über 1000 Unterschriften gesammelt haben, liegt diese Bahnverbindung im öffentlichen Interesse der Einwohner. In einer Gemeinde mit ca. 5000 Einwohner sind das über 20 Prozent bzw. jeder 5. Einwohner.

Vor der Fasnet wurde **in Krauchenwies** in kürzester Zeit ein **neuer Bahnsteig** errichtet, an dem auch schon die ersten Fahrgäste (zum Narrentreffen nach Mühlingen) ein- und ausgestiegen sind. Hier fehlen nur noch ein Warthäuschen, ein Stromanschluss mit Beleuchtung und die Beschriftungen des Bahnsteiges mit Informationstafeln zu touristischen Attraktionen in Krauchenwies.

**Ein besonderes Engagement von Seiten der Einwohner in Gögglingen ist, dass die örtlichen Vereine in Gögglingen, die das Bierfest organisieren, den Bau eines Bahnsteigs größtenteils selbst übernehmen und organisieren werden. Es ist ihr Ziel, am 1. und 4. Mai zum Bierfest den Bahnsteig feierlich einzweihen. Am selben Wochenende beginnt auch die neue Biberbahnsaison.**

Um der Gemeinde die Entscheidung für eine Beteiligung an dem **Fortschrittsprojekt und der Stärkung der Infrastruktur** zu vereinfachen, bitten wir nun Sie als zukunftsorientierte Firma oder Privatperson, sich an den Bahnhalten in Gögglingen und Krauchenwies durch eine Geld- oder Materialspende in Ihrem Ermessen und Ihrer Möglichkeit zu beteiligen.

Auf einer **Sponsorentafel** an dem jeweiligen Bahnhalt werden die Firmen und Privatpersonen, die sich großzügig zeigen, werbetechnisch präsentiert. Selbstverständlich können Sie Ihre Spende über eine Spendenbescheinigung des Fördervereins Ablachtalbahn e. V. steuerlich absetzen.

Unabhängig der Höhe Ihrer Spende gibt es vier Möglichkeiten, wie sie helfen können:

- a) Eine einmalige Spende für den Bahnsteigbau
- b) Einen jährlichen Betriebskostenzuschuss für mindestens 5 Jahre
- c) Sachleistungen (Baumaterial)
- d) Eine Kombination von a + b + c.

Alle Spenden ab 50 EUR bekommen auch eine **Erwähnung auf der Spendertafel**, entweder am Bahnhalt in Krauchenwies oder Gögglingen oder auf Wunsch auch an beiden Bahnhaltepunkten.

Um einen einfachen Bahnhalt zu verwirklichen, werden sogenannte L-Steine (etwa 50 Meter lang) und Auffüllmaterial etc. benötigt. Außerdem benötigen wir eine Geldspende über den Zeitraum von 5 Jahren für den Unterhalt der Strecke (6500 Euro pro Jahr). Wenn Sie bereit sind, sich durch eine Sachleistung, Geldspende oder personelle Mithilfe zu beteiligen, wäre das ein sehr **guter Beitrag in die Zukunftsfähigkeit und Infrastruktur unseres Ortes und unserer Region**.

<b>Wir freuen uns über Ihre Spende</b>  <b>Stichwort: Bahnhalt in Gögglingen und Krauchenwies</b>	Spendenkonto zur Überweisung  Förderverein Ablachtalbahn e.V.	<b>Wir sind gemeinnützig und können Spendenbescheinigungen ausstellen: IBAN: DE30 6439 0130 0718 2920 06</b>
---	--	--



Neu errichteter Bahnsteig in Krauchenwies



Zukunftsmausik



Nutzung der Bahn/Bahnsteig im Februar 2025

Gerne kommen wir auch zu einem persönlichen Gespräch in Ihre Firma.

*Mit freundlichen Grüßen der  
Bürgerinitiative Krauchenwies4Ablachtalbahn*